

Paper drafted by R.P.
Given to Gen Cao Kheван at
July 30, 1963.
Concerning the Buddhists

HOW THE INITIATIVE MIGHT BE TAKEN AWAY FROM THE BUDDHISTS

1. In the present situation, the Buddhists remain determined to overthrow the Government despite the good faith of the Government. The Buddhists also have and are retaining the initiative in the struggle despite the President's latest proclamation. This proclamation only has value if concrete, well-publicized actions are undertaken by the Government to openly demonstrate its good faith. Otherwise the Buddhists will continue to keep the Government on the defensive, despite the fact that the Government is right, honest, etc. The Government must take the initiative away from the Buddhists.
2. Outright suppression of the Buddhists, even though they have become political agitators trying to overthrow the Government, is not practical. Internally it would probably cause sufficient dissention within the Government to bring about a coup, externally it would probably result in a withdrawal of Free World support from the present Government. Therefore, it is imperative at present that the Government use other means and take other action to solve this problem.
3. A Mixed Commission of the Government and the Buddhists to investigate complaints has been proposed and this is an excellent idea. However, the Buddhists may drag their feet on this. Therefore, other action should be taken in the meantime which would fit in with the Commission once it is formed.
4. From a knowledge of the press and from a background of political experience, the following actions are suggested for consideration:

a. A "Permanent" Secretary should immediately be named for the Inter-Departmental Committee on Buddhism. This Secretary would need an office, several telephones, a small staff and several automobiles. His job would be to receive any complaints of Buddhist mistreatment by telephone and send a member of his staff to investigate this complaint. His office would be completely open to newsmen who could accompany his staff on their calls at any time they wished. Buddhist monks would also be invited. The existence of the Secretary and his office, the purpose of the office and its address and telephone number should receive the widest possible publicity.

b. The Secretary should also have an ARVN airplane permanently assigned to him for trips to the provinces. Once the Secretary was named, his first act could well be to announce an on-the-spot investigation in one of the provinces about which the Buddhists have complained. A Buddhist delegation would be invited to accompany the Secretary (the first trip might be lead by the Vice-President) as well as the press. If the Buddhist delegation did not show up, it would be bad publicity for them. Even if an actual fault by a Government official is uncovered by the investigation, this can be turned into excellent publicity by rectifying the fault. It is good publicity to admit a fault and then correct it; it can be converted into better publicity than never having committed a fault.

c. For the position of Secretary, someone who is obviously neutral (i. e., neither a Catholic nor a Buddhist) is recommended. He should also possess an ability to deal with people in a diplomatic way and he should not,

must not be afraid of the press. It is suggested someone such as General Van Thank Cao might be considered for such a position, despite the fact that he does not speak English. A lack of English could be a virtue in dealing with the press, because working through an interpreter gives one time to think what to say.

d. Once the Mixed Commission is fully formed and operating, the Secretary could continue to act as Secretary for the Mixed Commission. If the Mixed Commission is formed right away, then it would still be wise to appoint a "Permanent" Secretary who could help perform in its name the functions described above.

5. If the above suggestions are considered useful, action should be taken as soon as possible before the Buddhists, by clever action, turn the President's announcement into a dead letter.

COMMENT ON POURRAIT SAISIR L'INITIATIVE DANS L'AFFAIRE
BOUDDHISTE

1. Actuellement malgré la bonne foi du Gouvernement, les bouddhistes ont encore la détermination de soulever le Gouvernement. Les bouddhistes ont aussi et restent l'initiative dans la lutte en dépit de la dernière proclamation du Président. Cette déclaration est valable seulement si le Gouvernement prend des mesures concrètes et fortement publiées pour démontrer ouvertement sa bonne foi. Autrement les Bouddhistes vont continuer à maintenir le Gouvernement à la défensive, malgré le fait que le Gouvernement soit juste, honnête etc. Le Gouvernement doit arracher l'initiative aux bouddhistes.
2. La répression ouverte des Bouddhistes, même s'ils sont devenus des agitateurs politiques qui poursuivent la chute du Gouvernement, n'est pas pratique. Dedans le pays ça pourrait causer des dissensions à l'intérieur du Gouvernement, suffisant pour enchaîner un coup d'état, et à l'extérieur ça pourrait occasionner une retraite de l'appui du monde libre pour le Gouvernement actuel. Donc à présent c'est essentiel que le Gouvernement trouve des autres moyens et prendre des autres mesures pour résoudre ce problème.
3. Une Commission Mixte du Gouvernement et des Bouddhistes a été suggérée pour l'investigation des plaintes, celle-ci est une idée excellente. Cependant, les Bouddhistes peuvent tramer les pieds. Donc, il parait nécessaire de prendre des autres mesures entre temps qui peuvent s'assembler à la commission mixte une fois constituée.

.../...

4. D'une connaissance de la presse et d'une histoire d'expérience politique, les mesures qui suivent sont recommandées pour considération:

- a. Un Secrétaire "Permanent" devra être nommé pour le Comité Interdépartementaux existent le Secrétaire aurait un bureau, plusieurs téléphones, quelques personnels (pas nombreux) et plusieurs voitures: son travail serait de recevoir par téléphone toutes les plaintes du mauvais traitement envers les bouddhistes et d'envoyer /le personnel du bureau à faire une enquête sur chaque plainte. Le bureau du Secrétaire serait totalement ouvert à la presse même pour accompagner son personnel sur leur investigation à n'importe quel moment. On inviterait aussi des Bouddhistes. L'existence du Secrétaire et de son bureau, les buts du bureau et son adresse et numéro de téléphone devrait recevoir la plus grande publicité possible.
- b. Le Secrétaire devrait avoir aussi un avion de l'Armée Nationale en permanence à sa disposition pour voyager dans les provinces. Une fois que le Secrétaire serait nommé, il devrait, comme première mesure, ouvrir une enquête sur place dans l'un des provinces sur lequel les Bouddhistes ont fait une plainte. Une délégation Bouddhiste serait invitée pour accompagner le Secrétaire (le premier voyage pourrait être mené par le Vice Président) autant que la presse. Si la délégation Bouddhiste ne se présente pas, ce serait pour eux une mauvaise publicité. Même si une vraie faute du Gouvernement est découverte par l'enquête, celle-ci

.../..

peut devenir un excellent coup de publicité par sa correction. C'est de la bonne publicité d'admettre une faute et puis de la corriger; on peut faire d'une faute une meilleure publicité que de n'avoir jamais commis aucune faute.

c. On suggère pour le poste de Secrétaire quelqu'un qui a une position nettement neutre (c'est-à-dire ni catholique, ni bouddhisme). Il devrait avoir aussi de l'abilité pour traiter les gens avec diplomatie et il ne devrait, ne devra pas avoir peur de la presse. On suggère qu'une personne telle que le Général Van Thanh Cao soit considéré pour ce poste en dépit du fait qu'il ne parle pas l'Anglais. Le manque de connaissance de l'Anglais pourrait être avantageux pour traiter avec la presse parce que si on travaille avec l'aide d'un interprète on a le temps pour penser avant de parler.

d. Une fois que la commission mixte est complètement constituée et est en marche, le Secrétaire pourrait continuer comme Secrétaire de la Commission Mixte. Même si la Commission Mixte est constituée immédiatement il serait sage de nommer un Secrétaire "Permanent" qui pourrait aider à accomplir les fonctions de la commission.

5. Si les présentes suggestions sont considérées valables, ont doit prendre des mesures le plus tôt que possible avant que les Bouddhistes, habilement, feraient tomber en désuétude la proclamation du Président.